

Dios ha resucitado a Jesús

El primer día de la semana, María Magdalena fue al sepulcro al amanecer, cuando aun estaba oscuro, y vio la losa quitada del sepulcro. Echó a correr y fue donde estaban Simón Pedro y Juan, y les dijo:

- Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto.

Salieron Pedro y Juan camino del sepulcro. Los dos corrían juntos, pero Juan se adelantó y llegó primero; e inclinándose, vio los lienzos tendidos; pero no entró. Llegó también Pedro detrás de él y entró en el sepulcro; vio los lienzos tendidos y el sudario con que le habían cubierto la cabeza. Entonces entró también Juan, que había llegado primero al sepulcro; vio y creyó.

Ahora ordena estos hechos en el orden en que sucedieron:

María Magdalena dijo a Pedro y a Juan que se habían llevado a Jesús.

Pedro entró en el sepulcro y vio los lienzos tendidos.

María Magdalena fue al sepulcro y vio la losa quitada.

Juan entró en el sepulcro; vio y creyó.

Pedro y Juan fueron corriendo al sepulcro.

1-

2-

3-

4-

5-